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Résumé

Lcip développement rapide dans le domaine de 1’imagerie du thorax a permis ’acquisition des
inijlages du thorax humain de bhaute qualité. Avec ces dévelopements croit le besoin

d’algorithmes de traitement spécifique au thorax dans le but d’exploiter au maximum cette

te*:hnologie numérique. Dans ce présent rapport on présente une étude théorique et

eﬁpérimentallc de la méthode d’égalisation régionale de 1’histogramme et son adaptation au
!

tr:Titemcnt des images thoraciques et cela en prenant en compte les contraintes qu’imposent

un tel traitement.
Mots Clés : histogramme, image numérique, image thoracique, égalisation de

l’ﬁjmogramne, traitement sélectif.

ALbstract

ad‘iyanccs in the area of digital chest radiography have resulted in the acquisition of high-
qu?r\lity images of the human chest. With these advances, there arises a genuine need for
i@age processing algorithms specific to the chest, in order to fully exploit this digital
te#lmology. In this paper we present a theorical and experimental study of the regionally
hi%togram equalization methode and its adaptation to chest image processing with the
constraints imposed by such processing.

&y Words : histogram, digital image, chest image, histogram equalization, selectif

prcjbcessing.
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